



FOCUS

The migrant crisis: which engagement for Europe and the Urban Agenda?

The Urban Agenda for Europe is engaged in addressing what is considered the biggest wave of migration to Europe after WWII and its impact on cities. Which way do we frame these actions in a labyrinth of political and humanitarian tensions?

[Read more >>](#)

Latest news from the website

[Commission adopts new expert group rules >>](#)

[‘Pact of Amsterdam’: A new Urban Agenda for the EU >>](#)

[City dwellers generally less at risk of poverty or social exclusion than rural dwellers >>](#)

[‘Smart Regions’: New Platform for Industrial Modernisation >>](#)

[Air quality and noise levels: Inhabitants of EU capital cities rather satisfied >>](#)

[Activity rate for non-EU citizens lower than for nationals >>](#)

[2016 Euro Convergence Report >>](#)

[Europe is underachieving in the global competition for talent >>](#)

[New rules to cut red tape on citizens' public documents >>](#)

[Ten actions to help equip people with better skills >>](#)

[Local and Regional Governments in Europe: Structures and Competences >>](#)



WHAT'S NEW AT AEIDL?

Communications Sector Coordinator

NEEMO EEIG, representing the consortium running the LIFE monitoring and communications contract for the European Commission, is looking for a replacement Communications Sector Coordinator.

[Read more >>](#)

Other news

SOCIAL ECONOMY AND SUSTAINABLE RURAL

DEVELOPMENT (MOUZAKI, GREECE, 16-23 JULY)

How **social enterprises** and **co-operatives** contribute to the **rural economy** and how these types of enterprise can be **supported**. This is the theme of the **15th Summer Academy** organised on 16-23 July by the **Euracademy Association** and the **Development Agency of Karditsa**. Please note that **a small number of scholarships (€200 each) are available covering part of the participation cost**.

[Read more >>](#)

THE FUTURE IS LOCAL! (THE HAGUE, 20-22 JUNE)

The **24th European Social Services Conference (ESSC)** will explore how **public services** can collaborate more effectively with **local communities** and their **citizens** in **combating poverty and social exclusion**. The ESSC is organised by the **European Social Network (ESN)** in cooperation with the Netherlands Presidency of the Council of the European Union. It is attended by international delegates from all levels of government, private sector companies and third sector organisations.

[Read more >>](#)

LOOKING BACK AT THE «L'ESS À L'INTERNATIONAL» SEMINAR

Social economy as a **strategy for sustainable and inclusive development at international level** was the topic of a seminar in **Brussels on 26 April**, co-organized by the **Institut Egmont, IRELAC** and **POUR LA SOLIDARITÉ**. The objective of this event was to initiate a **positive dialogue** between government representatives, experts and other stakeholders.

[Read more >>](#)

THE PRODUCTIVITY-INCLUSIVENESS NEXUS

The main **message** of this new **OECD report** is a call for policy makers to adopt a broader, more inclusive, approach to productivity growth by investing in the **skills** of its **people** and providing an **environment** where all firms have a fair chance to **succeed**, including in **lagging regions**.

[Read more >>](#)

HEALTHCARE MARKETS IN EUROPE - WHAT WOULD BE

THE IMPACT OF BREXIT?

This **report** from *The Economist Intelligence Unit* analyses how a **UK exit from the EU** could affect the **whole healthcare ecosystem**. EIU has assessed the implications for **all sectors**, from R&D to pharmaceuticals to health service delivery, looking at the effect on health spending, pharmaceuticals trade and investment, EU-led regulation, and recruitment for the National Health Service and companies.

[Read more >>](#)

AEIDL Flash

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe. If you do not wish to receive it in the future, please send an email to [Jean-Luc Janot](#).



ASSOCIATION EUROPÉENNE POUR L'INFORMATION SUR LE DÉVELOPPEMENT LOCAL *asbl*

10 JUIN / JUNE 2016

[> English version](#)



FOCUS

Crise migratoire: quel engagement pour l'Europe et l'Agenda urbain?

L'Agenda urbain pour l'Europe s'est engagé prendre en compte ce qui est considéré comme la plus grande vague de migration vers l'Europe depuis la Seconde Guerre mondiale et son impact sur les villes. Comment encadrer les actions entreprises dans

ce labyrinthe de tensions politiques et
humanitaires?

[Lire plus >>](#)

Dernières nouvelles sur le site

[Nouvelles règles relatives aux groupes d'experts >>](#)

[«Pacte d'Amsterdam»: nouveau programme urbain pour l'Union >>](#)

[Les citoyens généralement moins menacés de pauvreté ou d'exclusion sociale que les ruraux >>](#)

[«Régions intelligentes»: plateforme pour la modernisation industrielle >>](#)

[Bruit et qualité de l'air: les habitants des capitales de l'UE plutôt satisfaits >>](#)

[Le taux d'activité des citoyens non-UE plus faible que celui des nationaux >>](#)

[Rapport 2016 sur la convergence à l'euro >>](#)

[L'Europe peut mieux faire dans la course mondiale aux talents >>](#)

[Réduire les formalités administratives relatives aux documents publics des citoyens >>](#)

[Dix actions pour contribuer à doter les personnes de meilleures compétences >>](#)

[Les collectivités locales et régionales en Europe: structures et compétences >>](#)

QUOI DE NEUF À L'AEIDL?

Coordinateur/trice



du secteur Communication

NEEMO GEIE, le consortium chargé du suivi et de la communication du programme LIFE pour la Commission européenne, est à la recherche d'un(e) coordinateur(trice) de la communication.

[Lire plus >>](#)

Autres nouvelles

ECONOMIE SOCIALE ET DÉVELOPPEMENT RURAL DURABLE (MOUZAKI, GRÈCE, 16-23 JUILLET)

Comment **soutenir** les **entreprises et coopératives sociales** qui contribuent à l'**économie rurale**. C'est le thème de la **15e Académie d'été** organisée du 16 au 23 juillet par l'**Euracademy Association** et l'**Agence de développement de Karditsa**. A noter qu'un certain nombre de **bourses (de 200€ chacune)** sont **disponibles** pour **couvrir une partie des frais de participation**.

[Lire plus >>](#)

L'AVENIR EST LOCAL! (LA HAYE, 20-22 JUIN)

La **24e Conférence européenne des services sociaux (ESSC)** examinera comment les **services publics** peuvent collaborer plus efficacement avec les **collectivités locales** et les **citoyens** dans la **lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale**. L'ESSC est organisée par le **Réseau social européen (ESN)** en coopération avec la présidence néerlandaise du Conseil de l'Union européenne. Y participeront des intervenants internationaux représentant institutions publiques de tous niveaux, entreprises et organisations du tiers-secteur.

[Lire plus >>](#)

RETOUR SUR LE SÉMINAIRE «L'ESS À L'INTERNATIONAL»

Mettant à l'honneur l'**économie sociale et solidaire** comme stratégie de **développement durable et inclusif** au niveau **international**, ce séminaire co-organisé par l'**Institut Egmont, IRELAC** et **POUR LA SOLIDARITÉ**, s'est tenu à **Bruxelles** le **26 avril 2016**. L'objectif de cet événement était d'entamer un **dialogue enrichissant** entre représentants de gouvernements, experts et autres personnalités.

[Lire plus >>](#)

L'ARTICULATION ENTRE PRODUCTIVITÉ ET INCLUSIVITÉ

Ce nouveau **rapport de l'OCDE** plaide pour une **approche plus globale et plus inclusive** de la croissance en développant les **compétences** et en mettant en place un **environnement** où toutes les **entreprises** peuvent **prosperer** et en investissant dans les **régions en retard de développement**.

[Lire plus >>](#)

LE MARCHÉ DES SOINS DE SANTÉ EN EUROPE - QUEL SERAIT L'IMPACT D'UN BREXIT?

Ce **rapport** de **The Economist Intelligence Unit** analyse comment une **sortie de l'UE du Royaume-Uni** pourrait affecter **l'ensemble de l'écosystème de la santé**. L'EIU a évalué les **implications pour tous les secteurs**, de la R & D pharmaceutique aux prestations des services de santé, en passant par les effets sur les dépenses de santé, le commerce des produits pharmaceutiques, les investissements, la réglementation européenne et le recrutement pour le National Health Service et les entreprises.

[Lire plus >>](#)

AEIDL Flash

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle AEIDL Flash est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à [Jean-Luc Janot](#).

© 2016 AEIDL